

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Pembinaan karakter oleh guru pamong kepada mahasiswa PPL II Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin sudah diteliti selama proses PPL II di SMK Farmasi Al-Furqan Banjarmasin, namun masih ada sebagian kecil dari Pembinaan karakter oleh guru pamong kepada mahasiswa PPL II belum sempurna. Tetapi dari segi hasil karakter sudah dikatakan baik, hal ini terlihat dari baiknya kualitas mahasiswa dalam menyikapi permasalahan anak didik di dalam proses mengajar maupun di luar proses mengajar.
2. Bentuk pembinaan karakter yang muncul yaitu: Sikap tidak pemarah, disiplin dan tanggung jawab, sabar, dan jujur. Pengaruh pembinaan karakter yang diberikan guru pamong terhadap mahasiswa PPL II, penulis merasa pembinaan itu sudah diberikan kepada mahasiswa, karena dari hasil observasi dan wawancara penulis kepada guru pamong semua mengatakan sudah memberikan pembinaan yang terbaik untuk mahasiswa PPL II, baik dari segi pengajaran maupun dari segi karakteristik.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diuraikan dapat dikemukakan beberapa saran sebagai berikut :

### **a. Bagi Sekolah**

Diharapkan agar lebih memperhatikan kualitas mahasiswa PPL II di sekolah bukan hanya dilihat dari segi bagaimana cara mengajar mahasiswa pada praktek mengajar namun juga yang paling penting ialah bagaimana cara membina karakter mahasiswa agar benar-benar layak nantinya menjadi seorang guru yang profesional.

### **b. Guru pamong**

Dalam pembinaan karakter yang diberikan guru pamong kepada mahasiswa diharapkan agar tidak hanya untuk mahasiswa PPL II 2017/2018 namun harapan penulis ke depannya agar guru pamong selalu memberikan pembinaan yang terbaik setiap tahunnya, karena pembinaan karakter ini sangat penting bagi mahasiswa, agar terbentuk akhlak-akhlak yang baik dan hasilnya pun nantinya juga pasti dirasakan oleh siswa itu sendiri.

### **c. Mahasiswa**

Melalui pembinaan karakter yang diberikan guru pamong kepada mahasiswa PPL II di SMK Farmasi Al-Furqan diharapkan kepada mahasiswa agar benar-benar pembinaan yang diberikan

guru pamong ketika PPL itu bisa melekat dan ditanamkan serta diaplikasikan natinya kepada anak didik, dan kelak menjadi guru yang profesioanal.